



Diario Sueldos Públicos El Viajero Display Tienda Diseño Grupo Viernes, 05 de julio de 2013. Actualizado 10:20 h.



DIARIO SIGLO XXI

Periódico independiente, plural y abierto

Recomendar 8 161

Twitter 3,496

687

Me gusta 3 349

Seguir 4,390 seguidores

Buscar

- Opinión
 - Firmas y blogs
 - Viñetas
 - Cartas
 - Encuestas

España

Mundo

Economía

- Comunicación
- Automóviles
- Productividad y ventas

Deportes

- Fútbol
- Baloncesto
- Tenis
- Motor
- Ciclismo
- Boxeo

Cultura

- Cine
- Televisión
- Música
- Libros

Sociedad

- Moda
- Gastronomía y vinos
- El Viajero
- Toros

CC/Tecno

-

- [Ciencia](#)
- [Salud](#)
- [Sexo](#)
- [Móviles y tecnología](#)
- [Última Hora](#)
- [Videos](#)
- [Entrevistas](#)
- [Infográficos](#)
- [Tiempo](#)
- [Fotos](#)

Ciencia

Vela entrega acreditaciones de excelencia 'Severo Ochoa' a 5 centros españoles que reciben 4 millones de euros cada uno

Agencias

@DiarioSigloXXI

Jueves, 4 de julio de 2013, 15:27

Tweet

0

Me gusta

0

0

Comentar

MADRID, 4 (EUROPA PRESS)

La secretaria de Estado de I+D+i, Carmen Vela, ha entregado este jueves las acreditaciones de excelencia 'Severo Ochoa' al Instituto de Física Teórica, la Estación Biológica de Doñana, el Instituto de Tecnología Química, el Instituto de Física de Altas Energías y el Centro de Regulación Genómica. Este reconocimiento, que tiene una validez de cuatro años, proporciona un millón de euros anuales a cada uno de los centros, así como el acceso preferente a otras ayudas a la Secretaría de Estado.

Durante el acto de entrega, Vela ha destacado la necesidad de continuar con estas acreditaciones en los próximos años y, al respecto, ha anunciado que la convocatoria para este año 2013 saldrá a finales de este mes de julio. Durante su discurso, la secretaria de Estado ha destacado que en su departamento "la excelencia es el criterio" que se utiliza para trabajar, sobre todo "en estos tiempo de escasez como los actuales".

Del mismo modo, Vela ha felicitado a los reconocidos con la acreditación, a los que ha reconocido que "ha sido muy difícil llegar hasta aquí". "Muchos hemos soñado que este día llegaría, no sé si han sido sueños o pesadillas", ha dicho.

Por su parte, los premiados han destacado el "esfuerzo" que les "consta", ha hecho la Secretaría de Estado de I+D+i para poder otorgar estos reconocimientos. Así, Juan José Negro, de la Estación Biológica de Doñana, ha felicitado a Vela por "haber roto una lanza por la calidad de la ciencia" y por "haber roto una lanza en contra del 'café para todos'".

A su juicio, "este es el camino" que debe tomar el sector en España. Además, ha señalado que, "aunque un investigador español cobre menos que uno alemán", los españoles "son buenos y están a la altura". Por su parte, Luis Enrique Ibáñez, del Instituto de Física Teórica, el único de esta especialidad existente en el país, ha indicado que el certificado 'Severo Ochoa' servirá para atraer "más talento español e internacional al centro".

El científico Avelino Corma, del Instituto de Tecnología Química, ha pedido "continuidad" en la política científica para que el sector se "mantenga fuerte y sea indiferente al Gobierno que esté". Según Corma, esta es la forma "de dejar de trabajar por impulsos" y sin continuidad. Del mismo modo, se ha expresado Luis Serrano, del Centro de Regulación Genómica, que, además, ha apuntado que las acreditaciones 'Severo Ochoa' "no solo son dinero", sino que "puede llevar a otros centros a cambiar su forma de trabajar" para alcanzar también este reconocimiento, "llevándolos a excelencia".

Finalmente, el presidente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), Emilio Lora-Tamayo, ha felicitado a los centros premiados, en especial al Instituto de Física Teórica, la Estación Biológica de Doñana y el Instituto de Tecnología Química, pertenecientes a la agencia estatal, y ha reconocido la "trayectoria y el planteamiento de futuro" de estos centros que, a su juicio, "les ha llevado a la excelencia".

Estos cinco centros se unen a los ocho que ya cuentan con este distintivo que se otorga tras un exigente proceso de evaluación realizado por comités científicos internacionales agrupados en tres áreas: ciencias

Noticias relacionadas

El colectivo Carta por la Ciencia considera insuficientes 104 millones de euros para I+D+i y anuncia más movilizaciones

La NASA lanza con éxito el satélite IRIS para estudiar el Sol

El satélite de Júpiter 'Europa', próximo objetivo de los "buscadores" de vida espacial

Seis equipos de estudiantes, uno español, participan en el 'Fly your satellite!', el nuevo programa educativo de la ESA

Científicos del CSIC detectan un nuevo tipo de estrella pulsante que aporta claves sobre las enanas blancas

Videos de actualidad



[VIDEO]

EL EJÉRCITO SIGUE OCUPANDO LAS CALLES DE EL CAIRO



de la vida y medicina, ciencias experimentales, matemáticas e ingeniería y ciencias humanas y sociales. En el año 2012 participaron en estos comités unos 70 investigadores internacionales, líderes en sus ámbitos, de 12 países diferentes.

Comentarios

Escriba su opinión

Nombre y apellidos*

Email (no se mostrará)*

Su blog o sitio web

Comentario (máx. 1.000 caracteres)*

Publicar

(*) Obligatorio

NORMAS DE USO

- » El botón 'Publicar' se activa tras rellenar los campos obligatorios.
- » Puede opinar con libertad utilizando un lenguaje respetuoso.
- » Escriba con corrección ortográfica y gramatical.
- » El editor se reserva el derecho a borrar comentarios inadecuados.
- » El medio almacenará la IP del usuario para proteger a los autores de abusos.

